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ASSEMBLÉE NATIONALE
13ème législature

politique des transports
Question écrite n° 117916

Texte de la question

M. Éric Raoult attire l'attention de M. le ministre de la ville sur l'intérêt que présenterait l'édition régulière d'une «
newsletter » sur l'actualité et l'évolution du projet « Grand Paris ». En effet, depuis le lancement de ce grand
chantier présidentiel par le chef de lÉtat lors de son discours du Trocadéro du 9 avril 2009, de très nombreux
évènements, chiffres, décisions et changements de ministres sont venus quelque peu modifier le déroulement
de la mise en place de ce dossier. Il pourrait donc s'avérer utile, dans une publication destinée d'abord au public
des élus locaux d'Île-de-France mais aussi des décideurs régionaux en Île-de-France, puis des parlementaires,
d'éditer d'abord un récapitulatif chronologique, puis une lettre d'information périodique pour informer sur
l'évolution de ce dossier. Cette publication existe-t-elle, est elle prévue ou pourrait-elle être une initiative
intéressante à mettre en place ? Il lui demande donc de lui indiquer son avis sur ce sujet.
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